



DIE BRÜCKENBAUERIN

Mit Claudia Emmenegger wählte der Gewerbeverein Möhlin und Umgebung an der Generalversammlung 2023 erstmals eine Bildungsbeauftragte.

«Wir haben uns auf die Fahne geschrieben, das Thema Bildung zu vertiefen. Mit Claudia Emmenegger, sie war zuvor im Vorstand für Events zuständig, wurde anlässlich unserer Generalversammlung im März 2023 erstmals eine Bildungsverantwortliche gewählt. Das freut uns sehr», betont Anita Kym, Präsidentin des Gewerbevereins Möhlin und Umgebung. Claudia Emmenegger erklärt: «Es ist für uns eine Herzensangelegenheit, den zukünftigen Lernenden das ortsansässige Gewerbe näherzubringen. Die jungen Leute, die sich für eine Berufslehre entscheiden, möchten wir optimal darauf vorbereiten und sie wenn möglich in der Region behalten.»

Das Gewerbe soll ins Klassenzimmer einziehen

«Als Unternehmerin realisierte ich, dass die Nähe zu den Schulen gefehlt hat», nennt Emmenegger einen Beweggrund für die enge Zusammenarbeit mit der Schulleitung in Möhlin. So fand im Sommer 2023 der erste Austausch zwischen dem Gewerbe und Lehrpersonen statt. Zudem konnte sich Claudia Emmenegger als Bildungsverantwortliche des Gewerbevereins Möhlin und Umgebung am Elternabend der Oberstufe vorstellen.



Über 50 Berufe wurden im September 2023 an der Möhliner Berufsmesse «Schule und Wirtschaft» vorgestellt.

Im September 2023 organisierte der Gewerbeverein Möhlin und Umgebung erstmals die zweitägige Berufsmesse «Schule und Wirtschaft». Das ortsansässige Gewerbe hatte dort die Möglichkeit, den Schülerinnen und Schülern die Berufe praxisorientiert zu präsentieren. «Nicht die Firmen, sondern die Berufe standen im Vordergrund», erklärt Claudia Emmenegger.

Zur Berufsmesse waren alle Schülerinnen und Schüler der Möhliner Oberstufe sowie am zweiten Tag auch ihre Eltern eingeladen. Im Mai 2024 fand in Rheinfelden eine zweite Berufsmesse dieser Art statt, die von allen Gewerbevereinen des unteren Fricktals in Zusammenarbeit mit den Schulleitungen organisiert wurde. Die Anlässe fanden bei Schule und Wirtschaft grossen Anklang.

Viele Ziele und Ideen

«Das Ganze ist ein Prozess und braucht Zeit», ist sich Claudia Emmenegger bewusst. Sie hat noch viele Ziele. Wichtig ist ihr eine weitere Intensivierung des Austauschs zwischen Gewerbe und Schulleitungen beziehungsweise Lehrpersonen. Als Fernziel wünscht sie sich eine Berufsschule im Fricktal. Zu den bestehenden Berufsschulen für gewerblich-industrielle Berufe sowie für Berufe im Gesundheits- und Sozialwesen reisen die Fricktaler Lernenden beispielsweise nach Aarau, Brugg, Baden oder Lenzburg. Weitere Ideen von Claudia Emmenegger sind zum Beispiel ein Orientie-

rungslauf durchs Dorf, bei dem die einzelnen Berufe angelaufen werden, Podiumsdiskussionen und viele mehr. «Das Gewerbe soll ins Klassenzimmer einziehen und als Anlaufstelle für Schüler und Eltern fungieren.» Ein weiterer Wunsch des Gewerbevereins Möhlin und Umgebung ist, dass sich auch Bezirksschüler und Bezirksschülerinnen vermehrt für eine Lehre mit Berufsmatur entscheiden. «Nicht nur mit einer weiterführenden Schule kann man Karriere machen», ist die Bildungsverantwortliche überzeugt.

in Basel tätig und organisierte zahlreiche grosse öffentliche Veranstaltungen. Seit 15 Jahren ist sie in der Geschäftsleitung des Sanitärbetriebs G. Schlatter GmbH in Möhlin. Kaum war sie im Fricktal tätig, wurde sie Mitglied des Gewerbevereins Möhlin und engagierte sich später als Eventverantwortliche im Vorstand. Seit 2023 fungiert sie im Vorstand des Gewerbevereins Möhlin und Umgebung als Bildungsverantwortliche.

Vom Fussball zum Sanitär

Nach der kaufmännischen Lehre bei einer Bank arbeitete Claudia Emmenegger selbstständig im Treuhandbereich. Später war sie während zehn Jahren als Eventmanagerin beim St. Jakobspark



Claudia Emmenegger
Bildungsverantwortliche
beim Gewerbeverein Möhlin
und Umgebung

Standortvorteil. Auf Ihrer Seite.

uta-immobilien.ch

UTA IMMOBILIEN ist im Aargau verwurzelt und kennt den Markt aus erster Hand. Ob Verkauf, Vermietung oder Eigentumsverwaltung – mit UTA IMMOBILIEN an Ihrer Seite profitieren Sie von umfassender Expertise, qualifizierter Betreuung und partnerschaftlichem Engagement. Wir sind Ihre Immobilien-Partnerin mit Standortvorteil.

Ihre Partnerin in der Region:
in Baden, Menziken,
Frick und Kleindöttingen

UTA IMMOBILIEN